

Nersingen: Geld für die Schulen

Da kam Freude auf, als der Vorstand des Vereins „Chance auf Bildung – Zeit für Kinder“ einen Scheck in Höhe von 10 000 Euro an die Grund- und Hauptschulen der Gemeinde Nersingen überbracht hatte. Mit den Spenden der Mitglieder, Sponsorenleistungen und den Einnahmen der vergangenen Weihnachtstombola des Fördervereins soll die Finanzierung einer pädagogischen Arbeitskraft ermöglicht werden. Initiatorin Claudia Clages: „Überlegen Sie sich, welche Erfahrungen in Zukunft fehlen, von den Kindern, für die heute niemand Zeit hat.“ Gesucht seien deshalb immer freiwillige Mitarbeiter, die ihre Zeit für Hausaufgabenbetreuungen oder Vorlesestunden zur Verfügung stellen.

Text/Foto: anbr

